

《单词百科: radiation是什么意思? radiation怎么发音? radiation的解释和用法》

英语单词 radiation是什么意思? radiation怎么读? radiation怎么发音? 简答网为您整理了 radiation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



radiation怎么读

radiation的读音:[re di e n]

radiation的意思

1、n.辐射;放射物;辐射状;分散;

radiation的相关词组

1、atmospheric radiation 大气辐射;

2、cosmic radiation 宇宙辐射;

- 3、electromagnetic radiation 电磁辐射;
- 4、optic radiation 视辐（射）线;
- 5、radiation damage 辐射损伤;辐射性损伤;
- 6、radiation sickness 辐射病;
- 7、radiation therapy 放射治疗，放射疗法;
- 8、solar radiation 太阳辐射;
- 9、ultraviolet radiation 紫外线;紫外辐射;

radiation的近义词

- 1、actinotherapy n.射线疗法;
- 2、contamination n.污染，弄脏;毒害;
- 3、energy n.精力，力气;毅力;努力;能量;
- 4、fallout n.放射尘;（核爆炸后的）沉降物;附带后果;余波;
- 5、irradiation n.放射，照射;光渗;

radiation的双语例句

- 1、Then we got involved with trying to find polymers that attenuate radiation.

接著我们致力于找出能够减弱辐射的聚合物.

- 2、The most terrifying aspect of nuclear bombing is radiation.

核轰炸最可怕的方面是核辐射.

- 3、In the accident, the workers received a heavy dose of radiation.

在那次事故中, 工人受到大剂量的辐射.

- 4、the biological effects of radiation

辐射对生物体的影响

5、 Becquerel had discovered the fact that this strange radiation existed in the world.

柏克瑞尔发现世界上存在着这种奇怪的放射现象.

6、 He reacted very badly to the radiation therapy.

他接受放射治疗，副作用很大。

7、 We used a combined regimen of injection treatment and radiation therapy.

我们采用了针剂注射和放射治疗相结合的方法.

8、 Madam Curie insisted (that) there was something in nature that gave out radiation.

居里夫人坚信自然界存在着能发出射线的物质.

9、 Her hypothesis concerns the role of electromagnetic radiation.

她的假说涉及到电磁辐射的作用.

10、 His treatment was a combination of surgery, radiation and drugs.

对他的治疗是把手术、放射和药物治疗结合为一体。

11、 prolonged exposure to harmful radiation

长时间接触有害辐射

12、 Far field radiation pattern is compared with that by closed form equation.

并与已知公式远场之场型比较近场与远场场型特性之差异.

13、 Radiation has a strong effect on the heredity of fruit flies.

射线对于果蝇的遗传产生强烈的作用.

14、 Research Interests: Application Research of Synchrotron Radiation, Photoelectron Spectromicroscopy Using Synchrotron Radiation.

研究兴趣: 同步辐射应用研究、同步辐射光电子能谱显微术.

15、 If the cancer returns, radiation therapy is successful in 90 per cent of cases.

如果癌症复发，放射性疗法有90%的治愈率。

16、The satellite will study energy radiation from stars.

这颗人造卫星将用来研究恒星的能量辐射。

17、The sun, a lamp, or an electric heater all warm us by radiation.

太阳、灯或电热器都可以通过辐射来温暖我们。

18、the link between exposure to radiation and childhood cancer

接触辐射与儿童恶性肿瘤之间的联系

以上是简答网为您整理的radiation怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于radiation的用法

、radiation的释义、radiation的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/radiation>

